ASSEMBLEE GENERALE Comité du Puy-de-Dôme / 18 Septembre 2010 INTERVENTION AFFINITE

Dans l'évangile selon Saint Luc au chapitre 8 :

Jésus dit une parabole : « Le semeur est sorti pour semer la semence. Comme il semait, du grain est tombé au bord du chemin, les passants l'ont piétiné, et les oiseaux du ciel ont tout mangé. Du grain est tombé aussi dans les pierres, il a poussé, et il a séché parce qu'il n'avait pas d'humidité. Du grain est tombé aussi au milieu des ronces, et, en poussant, les ronces l'ont étouffé. Enfin, du grain est tombé dans la bonne terre, il a poussé, et il a porté du fruit au centuple. » En disant cela, il élevait la voix : « Celui qui a des oreilles pour entendre, qu'il entende! »

En ce début d'année, nous sommes invités à accueillir cette parabole de Jésus comme une grande espérance. En effet le semeur ne ménage pas sa tâche, il va partout, il sème du grain partout, même dans des endroits où l'on pourrait supposer que c'est impossible. Sans nous lasser, n'ayons pas peur de semer, c'est Dieu qui travaille le cœur de chacun. Nous avons une mission dans nos associations mais aussi pour le monde, nous montrons à notre société que l'on peut faire du sport et du culturel pour le développement des personnes avec les valeurs que sont le respect, la solidarité, la joie, le plaisir ...

La mission d'un aumônier n'est pas toujours évidente à vivre dans le concret, j'ai essayé auprès du conseil d'administration et du bureau d'aider à faire avancer dans la réflexion et la mise en œuvre de l'Esprit de la fédération, de donner des informations sur la vie de l'Eglise et du diocèse. Il reste encore du travail pour faire un meilleur lien entre nos associations, les écoles catholiques et les paroisses (ce qui se vit déjà très bien à certains endroits). Ma récente nomination à l'équipe diocésaine de la pastorale des jeunes sera peut-être un moyen pour resserrer les liens avec le diocèse et les autres mouvements de jeunes ... La relance de l'UGSEL sur le Puy-de-Dôme et la fête des 100 ans de l'UGSEL national pourrait être une piste de développement ...

Ma volonté de faire une visite pastorale de notre évêque dans nos associations était une bonne idée en théorie, mais est-ce que c'était possible concrètement de le vivre dans les associations, la question de transmettre l'identité chrétienne de la FSCF n'est pas toujours évidente ni toujours une priorité dans nos associations mais aussi au niveau national. Il faudra que nous prenions le temps de faire un bilan avec ceux qui l'ont vécu ... Ce sera peut-être à moi d'essayer de trouver un peu plus de temps pour rencontrer les associations et de pouvoir faire des propositions pour les principales compétitions ...

Concernant la préparation du congrès avec la célébration, nous avons constitué une équipe de 4 personnes et nous sommes retrouvés régulièrement pour bâtir une célébration vivante avec des reflets de notre région et de nos associations FSCF, nous sommes maintenant en train de peaufiner les derniers détails pour que cette messe soit un temps fort de notre week-end! J'aimerais que cette équipe puisse s'enrichir et se développer pour devenir une équipe pastorale comme je le proposais dans le programme d'action 2009-2012.

Je vous souhaite à tous une bonne saison 2010-2011 avec à l'esprit que nous sommes nous aussi des semeurs et que ce que nous vivons dans nos associations peut être un exemple de l'amour de Dieu et du prochain.

père Pascal Girard, aumônier